

La bourse William Wyler a sa première lauréate

La première lauréate de la bourse William Wyler a été désignée par le jury et la famille Wyler. Cette bourse, d'un montant de 2 300 € annuel, permettra à Lili-Louise Perrin d'être soutenue financièrement pour sa reconversion. La remise par Michèle Lutz se fera mercredi 16 juillet à 10h30 au service initiatives et action jeunesse de la Ville de Mulhouse, en présence des membres du jury.

La lauréate retenue pour cette première édition de la bourse William Wyler est Lili-Louise Perrin, âgée de 23 ans. Depuis 2021, elle est infirmière en service de pneumologie au GHRMSA. Elle a pour objectif, grâce à cette bourse, de faire une reconversion dans l'apprentissage des techniques de réalisation de courts et longs métrages, mais aussi de vidéos, des aspects de l'art qui l'inspirent.

L'art est un domaine qui l'attire depuis toujours, elle pratique d'ailleurs le théâtre depuis le collège. Lili-Louise Perrin est très impliquée dans la vie culturelle mulhousienne : elle a fait du théâtre amateur à Poche-Ruelle, et a été comédienne bénévole pour le spectacle *Terra Alsatia* et figurante dans un court-métrage.

De par son métier, elle a la chance d'accéder à l'intimité de chacun de ses patients, une proximité qui a fait remonter en elle l'aspiration qu'est l'expression des émotions à travers la création artistique. Son souhait est d'utiliser son expérience et l'art, plus précisément les films, comme un moyen de faire bouger les choses et de véhiculer des émotions.

La bourse William Wyler permettra à Lili-Louise Perrin de financer une partie de son cursus dans une école de cinéma et une partie des dépenses matérielles annexes telles que l'achat d'une caméra, de logiciel de montage vidéo, etc.

Actuellement, elle prépare avec l'aide des membres du jury William Wyler, les concours d'accès aux écoles de cinéma Kourtrajmé de Montfermeil et ENSAV de Toulouse en vue d'intégrer l'une d'entre elles en octobre 2024.

Une bourse pour financer les études des jeunes Mulhousiens

A Mulhouse, l'année 2022 a rendu hommage au cinéaste William Wyler en présence de certains membres de sa famille. Les enfants du réalisateur sont venus à Mulhouse en juillet 2022. Au cours de cette visite, ils ont souhaité faire une donation de 10 000\$ à la Ville de Mulhouse.

Une somme qui a permis de créer la bourse William Wyler qui vise à soutenir la formation de jeunes Mulhousiens âgés de 16 à 25 ans pour le développement des arts en lien avec le cinéma, le théâtre, et les comédies musicales tels que :

- création musicale ;
- chorégraphie ;
- danse ;
- expression théâtrale ;
- création de décor ;
- costumes ;
- scénographie ;
- écriture de scénario ;
- réalisation ;
- photographie ;
- mise en scène ;
- chant ;
- sonorisation.

Cette bourse permet de participer à la prise en charge des frais d'inscription ou de scolarité des jeunes souhaitant suivre un cursus artistique dans un établissement d'enseignement supérieur en France et dans les pays frontaliers. Elle a pour but de financer une partie des études, d'accéder à un parcours de formation ou à un concours d'entrée aux grandes écoles d'art de l'enseignement supérieur.

L'utilisation de la donation s'effectuera sur la base de 2 300€ annuels pendant quatre ans, ainsi plusieurs lauréats pourront en bénéficier jusqu'en 2027.

Comment le lauréat est choisi ?

Le jury de la bourse William Wyler est composé de six experts en lien avec les thématiques artistiques retenues, des élus et des représentants des services Culture et Jeunesse de la Ville de Mulhouse :

- **Cinéma** : Michel Cordina (réalisateur), Michel Deschler (réalisateur),
- **Création** : Dominique Schoenig (graphiste et illustrateur)
- **Musique** : Nicolas Faure (directeur du Conservatoire de Mulhouse)
- **Photographie** : Catherine Kohler (photographe)
- **Audiovisuels** : Stéphane Ruch (plasticien)

Cette année, la sélection s'est faite à partir d'un dossier composé d'une note écrite présentant le jeune artiste et son parcours, accompagnée d'un support permettant d'illustrer sa pratique : portfolio, vidéo, musique...

Les candidats ont été sélectionnés sur la base de 3 critères :

- Cohérence et faisabilité du projet artistique ;
- Pertinence de la bourse dans le parcours du jeune ;
- Qualité de la proposition soumise.

Contact presse

Alicia GACH
Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/